

Aide-mémoire



Outils de navigation et de sauvegarde (zoom, déplacement, forage, affichage des établissements scolaires ou du nom des territoires, enregistrement, impression, etc.)

Modes de représentation des données (cartes, cartes multiples, tableaux, diagrammes, évolution temporelle)

Nom de l'indicateur et de la clientèle cartographiés

Cube de données courant

Basculer d'un cube de données à l'autre (secondaire, collégial, conditions de vie)

Permet d'ajouter des informations contextuelles sur la carte (établissements scolaires, réseau routier, limites régionales ou des commissions scolaires, etc.). Pour afficher cette fenêtre, utiliser le bouton *couches contextuelles*

Modifier l'affichage courant en fonction de la sélection réalisée dans le sélecteur

Sélection d'un indicateur et de la clientèle à cartographier ou à afficher

The screenshot shows the CartoJeunesPro interface with the following elements:

- Toolbar:** Contains navigation and saving tools like zoom, pan, and print.
- Indicator Selector:** A list of indicators such as '01. Nouveaux inscrits en première secondaire (N)', '02a. Diplômation après 5 ans au secondaire (%)', and '02c. Diplômation après 7 ans au secondaire (%)'. It also allows selection by territory (A) and cohort (B).
- Map:** Displays a choropleth map of Quebec's municipalities. A tooltip for 'Municipalités régionales de comté (MRC)' shows 'MRC de Maria-Chapdelaine' with a rate of 78.1%.
- Legend:** A color-coded legend for the selected indicator, showing ranges like '[0,0 - 57,5 [(n=3)' in red and '[95,0 - 100,0 [(n=0)' in dark green.
- Contextual Layers:** A panel on the right for adding layers like 'Établissements anglophones', 'Établissements francophones', 'Écoles gouvernementales', and 'Universités'.
- Axis Control:** A panel at the bottom right to switch between 'Rangées' (rows) and 'Colonnes' (columns) for data visualization.

Signification des codes de couleurs, nombre de territoires dans chaque catégorie et taux pour l'ensemble du Québec selon la clientèle sélectionnée

Renseignements sur l'indicateur sélectionné (description, disponibilité, source, etc.). Pour afficher cette fenêtre, utiliser le bouton *Infos sur l'indicateur*

Signification des pictogrammes des établissements scolaires. Pour ajouter ces éléments sur une carte, utiliser le bouton *couches contextuelles* pour afficher la fenêtre correspondante

Infobulle qui apparaît au survol d'un territoire et affiche différentes informations comme le nom du territoire, l'indicateur sélectionné et le taux

Affichage courant

Permet de placer l'information en colonne ou en rangée dans les tableaux et les graphiques d'évolution temporelle. Pour afficher cette fenêtre, utiliser le bouton *Contrôle des axes*

